

LES
ZOUAVES DE QUEBEC

LE 20 SEPTEMBRE 1895

UNE BELLE CEREMONIE RELIGIEUSE

L'histoire des zouaves pontificaux de Québec vient de s'enrichir d'une nouvelle page, qui sera lue avec intérêt par les générations futures : vendredi soir, le 20 septembre, ils se réunissaient dans l'antique et élégante chapelle de Notre-Dame des Victoires pour prier la Vierge Immaculée de rendre au Pape son pouvoir temporel, de délivrer le Vicaire de Jésus-Christ, retenu prisonnier au Vatican depuis un quart de siècle, et de faire triompher l'Eglise de ses ennemis. A cette belle fête religieuse, toutes les classes de la société québécoise étaient largement représentées : le clergé, le gouvernement provincial, la magistrature, toutes les professions libérales, le commerce, le capitaliste, le travailleur. Il y avait foule, et l'église était même trop petite pour contenir tous ceux qui auraient voulu associer leurs prières à celles des zouaves.